



“Habrá aumento considerable al salario mínimo”: AMLO

nuestro país”, subrayó.

En otro punto, el mandatario federal, adelantó que el 3 de octubre se presentarán medidas de reforzamiento del Paquete contra la inflación y la carestía (PACIC).

“Quedamos en que se está trabajando el plan; es reforzar lo que ya se había hecho, pero ahora con más profundidad, (...) definiendo claramente los precios de la canasta básica, que no haya aumentos; no es control de precios, o sea, se va a llegar a un acuerdo, decir: ‘esta canasta de 24 productos, -si es posible, se va a ampliar-, va a costar tanto y por producto tanto’”, explicó.

El diálogo entre la federación, industriales, productores, distribuidores y comerciantes será en beneficio del pueblo de México. En el caso de la tortilla se revisan las condiciones para que el precio a los consumidores sea justo, enfatizó el jefe del Ejecutivo.

“Van a ayudar y es un asunto de confianza y se hace por el país, porque este país merece todo, nuestro pueblo merece todo, entonces ellos están en un buen plan”, reafirmó.

El presidente propone tres preguntas para consulta sobre Guardia Nacional

A efecto de que la población opine sobre la integración de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), así como la extensión del plazo para que las fuerzas armadas permanezcan en tareas de seguridad, el Presidente planteó tres preguntas para una consulta popular.

1. ¿Estás de acuerdo con la creación de la Guardia Nacional y con su desempeño hasta ahora?

2. ¿Consideras que las fuerzas armadas, (el Ejército y la Marina) deberían mantenerse haciendo labores de seguridad pública hasta el 2028 o que regresen a sus cuarteles en marzo del 2024?

3. ¿Cuál es tu opinión que la Guardia Nacional pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional?

Presidente dice no estar de acuerdo con el Ministro Saldivar.

Después de que ayer el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, presentara el caso de un juez que absolvió a 24 implicados en el caso de desaparición de Ayotzinapa, el mandatario sostuvo que ese tipo de situaciones no son justicia, sino que perpetúan la impunidad.

“Esto que ayer se dio a conocer del juez que está atendiendo el asunto de Ayotzinapa, que ha liberado como a 70 implicados, 120 implicados. Y saben que todo tiene que ver con el supuesto debido proceso, son fallas en la integración de los expedientes. (...) creo que eso es chueco, pero sin duda no es justicia”, comentó.

Referente a los cuestionamientos de que el ministro Arturo Zaldívar rechazó los señalamientos contra los jueces por el Caso Ayotzinapa y dijo que las críticas tendrían que ser a las investigaciones, López Obrador dice: “No coincido con él, lo respeto mucho, pero es el mismo estribillo de siempre, llevo años escuchándolo de que no es la culpa de los jueces, sino de los Ministerios Públicos que integran mal los expedientes”.

Respeto mucho a Zaldívar pero esto no puede seguir sucediendo, entiendo que tiene que defender a los jueces, dice. El que actúa mal tiene que ser castigado, agrega.

VERENICE TÉLLEZ HERNÁNDEZ
LATARDEMX@YAHOO.COM.MX

En conferencia matutina, de este viernes, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, anunció que habrá otro aumento al salario mínimo, esta vez considerable.

El mandatario federal detalló que, como ha ocurrido en ocasiones pasadas, se buscará el consenso de los tres sectores involucrados: obreros, empresarios y el gobierno.

“Sí, eso se va a ver en su momento, sí va a haber un aumento considerable al salario mínimo, también analizando lo que corresponde y procurar que el aumento, como lo hemos hecho en tres casos, ha sido por consenso, es decir, el sector obrero, empresarial y el gobierno”, dijo.

López Obrador también reiteró que el gobierno federal no incrementará los precios de los combustibles o de la energía eléctrica; el subsidio que aporta al Impuesto Especial sobre Producción y Servicios ha contribuido a la estabilidad económica de las familias y hace de México uno de los países con menor inflación en el mundo.

“Vamos a detener la inflación porque nos afecta a todos, porque perdemos poder adquisitivo, sobre todo la gente más humilde, la gente más pobre, les rinde menos su dinero; entonces, en el caso de los combustibles, no hay aumento de precios de gasolinas, del diesel, ni de luz, nada”, remarcó.

Gobierno Federal alcanza acuerdos favorables con productores para roteger la economía popular.

El presidente dio a conocer que el Gobierno de México alcanzó acuerdos con productores y distribuidores de alimentos básicos encaminados a controlar la inflación y proteger la economía popular.

“Lo importante es que todos estuvieron de acuerdo en ayudar, hasta les dije: ‘yo sabía que ustedes iban a estar a la altura de las circunstancias y nos iban a ayudar’, y les dije: ‘¿saben por qué todos están ayudando? Por México, porque todos le debemos mucho a

+63%
Aumento del poder adquisitivo con respecto a 2018

